

Carole ALIYA

DANSE LES NOCES D'OR



Le Sacre du Féminin et du Masculin



© 2012, *A.L.T.E.S.S.*

DANSE LES NOCES D'OR – Le Sacre du Féminin et du Masculin

Préface

J'offre ce livre et ces poèmes pour célébrer la Vie pleine et entière. Nous passons trop de temps à souffrir, trop de temps à rester un oiseau en cage, trop de temps à nous brimer, trop de temps à lancer.

J'ai connu des passages de souffrance et j'ai vécu l'horreur à 30 ans. Endeuillée par le décès d'un ami d'enfance emporté par la maladie en quelques mois, et après avoir tout abandonné à Paris, carrière prometteuse, appartement, style de vie pour réaliser un projet et repartir à zéro à l'étranger, ma mère s'est suicidée. Je la croyais éternelle – je n'avais pas compris que seule Notre Mère est éternelle –, je croyais qu'elle allait être centenaire et elle est partie subitement, dramatiquement... Les souffrances de sa vie ont pris le dessus. J'étais inconsolable.

En quelques mois, tous mes points de repères, tout ce qui constituait ma vie a été bouleversé mais ce que je ne savais pas, c'est que ce n'était que le début d'autres bouleversements. Tout ce dont j'avais conscience à cet instant, c'est que je devais faire un choix, celui de la Vie telle que le Christ nous l'enseigne et la prendre à bras-le-corps. Sinon, je savais que la douleur pouvait l'emporter en cristallisant mon corps avec une maladie, en me laissant dépérir... J'ai écouté la direction à prendre et suis allée chercher les poumons de la Terre. Heureusement, j'avais la Foi.

Jeune fille, je savais que j'allais recevoir l'Appel pour être religieuse. Et en même temps, contradictoirement, j'avais eu l'impression que je n'allais pas prendre la voie du couvent. Connaissant mon état d'esprit un peu aventurier, j'avais besoin de cheminer et d'exprimer Dieu dans une vie ordinaire. Mais j'appréhendais mon adolescence... J'étais en quelque sorte dans la crainte de cet Appel du couvent plus fort que tout. Je vivais en demandant l'aide de la divine Providence. C'est sûrement ce qui me permit d'avoir eu cet élan de vie lors de la confrontation avec cette douleur

et cette mort : étant très fusionnelle avec ma mère, sur un certain plan, je suis morte avec elle.

Intérieurement, j'étais dévastée : un deuil en cours, un second venu s'ajouter, terrible, inimaginable, intolérable. L'errance commença. Là, en plein coeur de la détresse, se passa le premier miracle ou plutôt la première grâce. Alors que j'étais en pleurs recroquevillée sur mon canapé, quelque chose de sensible descendit du ciel. Je me suis sentie enveloppée par une douceur incroyable, comme si une personne délicate me recouvrait d'un châle. Quand elle repartit, elle emporta avec elle un amas de souffrance et de pleurs. Je me suis retrouvée pendant plusieurs heures incroyablement, miraculeusement vivante et euphorique. Évidemment, cette joie s'atténa. Je devais continuer de traverser ce deuil abominable.

Depuis, ponctuellement, de nouvelles grâces se manifestèrent. Un jour où je célébrais mon anniversaire, en présence de mes amis, le don de guérison s'est manifesté brutalement ; mes mains étaient comme embrasées. L'année d'après, dans un endroit insalubre, une dimension d'amour visible et palpable a envahi peu à peu toute la pièce où je me trouvais, comme si une douceur incroyable s'approchait pour emplir tout. Puis cette dimension d'Amour est entrée dans mon corps et l'a envahi entièrement, magnifiquement. Je baignais dans une paix, une sérénité inimaginable... Le mot « paix » dénature presque même cette sensation indescriptible. Je baignais dans l'Amour. Tout était Un, la pièce et mon corps. C'était un pur délice. Tout était plein. Tout l'air était plein. L'air était amour. Mon corps était plein, empli d'amour. Mon corps était Amour. L'Amour avait pris la place de l'oxygène.

Au moment de ces événements, je ne donnais pas encore de soins. Je suis repartie à l'université quelque temps. J'avais décidé de mieux me connaître intérieurement, de mieux cerner ce qui se passait en moi, et d'aller à la rencontre de cette médecine ontologique, de cette médecine de l'être, avant de toucher quiconque. Je trouve que soigner ou accompagner quiconque vers le soulagement est une énorme responsabilité, alors, plusieurs années se passèrent

entre le moment où j'ai reçu ce don et le moment où je donnai le premier soin. Une nuit en 2005, je vécus une expérience qui bouleversa tout encore une fois. Un retournement, une transformation, très éloignée des grâces précédentes : l'union divine.

L'intensité ressentie alors était totalement différente, incomparable... et les mots sont bien évidemment limités pour exprimer ce vécu ! Si je puis tenter d'approcher cet instant, ce ne sera qu'en écrivant maladroitement. Ce fut comme si Dieu me prenait tout entière, comme s'Il prenait tout mon « corps-matière-être-conscience-âme » et tout ce qui était en lien avec ce que je suis sur Terre. Parfaitement consciente de TOUT, je me retrouvais vivant un feu d'artifice ou une explosion « anatomique »... Je me retrouvai dans un espace indéfinissable, indescriptible, que je nommerais infini. Après, tout est modifié. Tout est à nouveau plein, présent. Cela a été le début de nouvelles aventures, plus soutenues. Les transformations ont continué, plus subtiles. Tout est continuité. Les soins ont ainsi commencé. Quelques mois plus tard, le verbe se délia ou plutôt, j'osai le délivrer. Et je commençai à transmettre mes premières méditations puis les premiers enseignements. Tout au long de ma vie, j'ai connu beaucoup de moments de doute, de désespoir, de joie, de paix, de tristesse, de mélancolie, de regret, d'intense oraison, d'amour. La vie nous éprouve pour le meilleur. Je suis tombée, et retombée. Pour l'instant, je me relève et me relève encore. Le chemin est très étroit, et tout reste encore à être révélé ! Nous sommes face à l'infini. C'est merveilleux. Nous avons soif et nous avons l'immensité pour étancher notre Soif ! La Source ne se tarit jamais. Nous avons tellement à découvrir. J'espère que les quelques mots de douceur qui suivent vont vous enivrer de passion... passion de l'amour, passion de la Vie. Cherchons à nous envoler au-delà des ténèbres, à transcender la matière, à reconquérir le paradis dans notre cœur et libérons notre âme.

La nuit,
les anges chantent les bontés divines
qu'un océan étourdi nous empêcherait d'entendre,
et invitent les amants au paradis.

À l'Amour,

Au destin

TABLE

Préface.....	5
Pensées intimes.....	9
SOUPIRS.....	11
Jardins secrets.....	13
Amour naissant.....	14
Amour caché.....	16
Je sais tout.....	18
Bénédictio.....	19
Inspirations.....	20
Amour profond.....	21
Rencontre.....	22
Amour divin.....	24
Jour béni.....	26
Qui es-tu?.....	27
Amour uni.....	28
Ailes de vie.....	30
Baiser.....	32
À deux.....	34
Jeu de l'ombre et de la Lumière.....	35
Mon bel Amour.....	36
Patience.....	37
Apparition.....	38
Lien de liberté.....	39
Amour réunifié.....	40
Invitation.....	41

Accepter.....	42
Qui suis-je?.....	43
Nous.....	44
Au Père d'amour éternel.....	45
Si j'avais su.....	46
Derrière le voile.....	48
Attente.....	49
Éclaireuse en chemin.....	50
Libertés.....	51
Champ libre.....	52
L'Autre.....	54
Viens viens.....	56
Prairie réinventée par l'homme.....	58
Désir.....	60
Amour du ciel.....	62
Libérées.....	63
Amour infini.....	64
Création divine.....	65
Histoires de magie.....	66
Vie.....	67
Tentatrices.....	68

APPEL.....	69
------------	----

Abolir tes peurs.....	71
Fais un pas.....	72
Royaume.....	73
Déclaration d'amour.....	74
Servir.....	76

Sweet Love	79
Éternel.....	80
L'Initiée.....	82
Pour accomplir ma destinée.....	84
Aimer à perdre la raison.....	85
Aimer.....	86
Tentation ou pureté?.....	88
Entre nous.....	89
Révélatrice.....	91
Épée.....	92
Marchons ensemble maintenant.....	94
Marche vers ta destinée.....	96
Rejoins-moi au paradis.....	98
Ô mon ami.....	100
Lumière.....	102
Reine et Roi.....	104
Notre couple sacré.....	105
Réunion sacrée.....	106
Liens d'éternité.....	108
Es-tu prêt?.....	109

RÉVÉLATIONS..... 111

Missionnés divins.....	113
Embrassades.....	114
Olympe.....	116
Rêves.....	118

PASSION DÉVOILÉE..... 119

Secret magnifique.....	122
Jeux.....	124
Être.....	126
Transformation.....	128
Deus d'éternité.....	129
Confidences.....	130
Permission.....	131
Amour transcendé.....	132
Amour Divin humain.....	133
Nuit des anges.....	134
Soleil.....	136
À mes anges.....	137
À mon ange.....	138
Danse, parle, marche.....	139
Le Silence de tes baisers.....	140